



AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA SECRETARÍA GENERAL REGISTRO DE ENTRADA

Fecha:

18 JUL, 2019

Hora:

MOCIÓN AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

Número: P-8\$/2019

D. Pedro Santisteve Roche, portavoz del Grupo Municipal de Zaragoza en Común viene a formular para su aprobación la siguiente Moción en base a la siguiente:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 28 de junio el periódico Heraldo perteneciente al grupo Henneo presentó un ERE para despedir al 20% de su plantilla. La medida, que dejaría en la calle a 20 de sus 110 integrantes y pendientes de despido a otros seis periodistas que en este momento se encuentran en situación de excedencia forzosa, llega en pleno momento de ampliación del grupo empresarial.

El presidente de Henneo, Fernando de Yarza, preside también de News Media Europe, un lobby en defensa de los intereses de los editores europeos donde promulga querer mantener los medios de comunicación libres de controles y regulaciones estatales para prosperar en un mercado global altamente competitivo. Pues ya sabemos lo que es para él la alta competitividad: rebajar los costes de personal, la plantilla ha ido perdiendo poder adquisitivo (entre un 19% y un 30% en estos últimos años) o directamente echar a la calle a trabajadores y trabajadoras.

Estos recortes laborales se dan mientras el grupo Henneo se encuentra en una estrategia de expansión, comprando en los últimos años medios de comunicación como «20 minutos», «Cinemanía», «Información» y «Diario del Alto Aragón» y donde Fernando de Yarza López-Madrazo es además presidente mundial de los editores de prensa (Wan-Ifra), por lo que el poder de este grupo en los medios de comunicación abarca Europa.

A pesar de ello el grupo Henneo se ha convertido en Aragón en fuente de conflictividad laboral, que sacó a las calles a los trabajadores y trabajadoras de la empresa CHIP AUDIOVISUAL y que se ha hecho casi con el control total de las subcontratas que trabajan para la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión, favoreciendo la precariedad laboral en todas ellas, con la aprobación del Gobierno de Aragón.

Por todo ello, el Grupo Municipal de Zaragoza en Común presentamos para su debate y aprobación la siguiente:





MOCIÓN

El Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza se solidariza con la plantilla de Heraldo en su defensa del empleo y de unas condiciones laborales dignas.

Zaragoza 22 de julio de 2019

Pedro Santisteve Roche Portavoz G.M. Zaragoza en Común